

„Kleine Strolche“ auf Vorschul-Abschlussfahrt

In nur wenigen Wochen beginnt für neun Vorschulkinder aus der Kindertagesstätte „Kleine Strolche“ im Ortsteil Reddeber mit ihrer Einschulung ein neuer, wichtiger Lebensabschnitt.

Um diesen wichtigen Schritt gebührend zu feiern, starteten die zukünftigen ABC-Schützen am Freitag, dem 08. Juli 2022, ganz aufgeregt mit ihren Erzieher*innen zu ihrer Vorschul-Abschlussfahrt. Los ging es in Reddeber mit dem Linienbus nach Wernigerode. Die Bimmelbahn brachte die Kinder und Erzieher*innen weiter zum Schloß Wernigerode - hier besuchten sie das Schlossgespenst. Von der fantastischen Kinderführung waren alle hellauf begeistert, denn auch die Drehorte der Verfilmung des Kinderbuchklassikers von Otfried Preußler „Das kleine Gespenst“ wurden besichtigt. Auf der Schlossterrasse gab es im Anschluss noch ein leckeres Eis.

Dann ging es mit zwei Kleinbussen weiter zum Armeleuteberg. Hier war einiges liebevoll für die Kinder vorbereitet. Die Inhaber luden die Kinder zum Mittagessen ein, zu dem noch eine leckere Kindererdbeerbowle serviert wurde. Familie Brüser sponserte eine Hüpfburg, die eines der Highlights des Tages war. Ausgelassen bei Spiel und Spaß konnten Kinder und Erzieher*innen so einen unheimlich schönen gemeinsamen Tag verbringen.

Am Nachmittag kamen auch die Eltern auf den Armeleuteberg. Bei einer gemeinsamen Eltern-Kind-Aufgabe war Teamgeist gefragt, wobei sich die Kinder eine Medaille erarbeiten konnten. Dann bekam jedes der Vorschulkinder feierlich seine Schultüte überreicht, mit einer großen Überraschungstasche dazu. Zum Ausklang des Tages gab es leckeren Kaffee und Kuchen.

„Der Tag war etwas ganz Besonderes für alle Kinder und auch für die Erzieherinnen! Im Namen der Kinder und ihrer Erzieher*innen möchten wir uns recht herzlich bei allen Sponsoren und Unterstützenden bedanken. Ohne diese Unterstützung hätten unsere Kinder nie so einen wundervollen, erlebnisreichen Tag verbringen können. Er wird uns allen noch lange in Erinnerung bleiben“, freut sich Heike Triebe, Leiterin der Kindertagesstätte „Kleine Strolche“.

Vielen Dank sagen die Kinder und Erzieher*innen der „Kleine Strolche“ an: Familie Spamer (Inhaber der Gaststätte „Armeleuteberg“), Familie Brüser (Hüpfburg), Fotostudio Jessy Swing, Schneider Wernigerode, WBZ Wernigerode, E-Center Wernigerode und das Elternteam der Vorschulkinder! /Heike Triebe

(20.07.2022)